



## **Bericht und Beschlussempfehlung**

### **des Wirtschaftsausschusses**

#### **Einrichtung von Tempo-30-Zonen sinnvoll regeln**

Antrag der Fraktion der FDP  
Drucksache 18/2782

#### **Erhöhung der Verkehrssicherheit durch die Stärkung schwächerer Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer sowie erhöhter Schutz von Anwohnerinnen und Anwohnern**

Änderungsantrag der Fraktionen von SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und der Abgeordneten des SSW  
Drucksache 18/2842

Mit Beschluss vom 18. März 2015 hat der Landtag federführend dem Wirtschaftsausschuss und mitberatend dem Innen- und Rechtsausschuss die oben genannten Anträge überwiesen.

Der Innen- und Rechtsausschuss hat sich in seiner Sitzung am 25. März 2015 abschließend mit den Anträgen befasst, der Wirtschaftsausschuss in mehreren Sitzungen, zuletzt in seiner Sitzung am 29. April 2015.

In Übereinstimmung mit dem mitberatenden Innen- und Rechtsausschuss, der sich dem Votum des Wirtschaftsausschusses anschließt, empfiehlt der Wirtschaftsausschuss dem Landtag mit Zustimmung der jeweiligen Antragsteller, den Antrag der Fraktion der FDP, Drucksache 18/2782, und den dazugehörigen Änderungsantrag der Fraktionen von SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und der Abgeordneten des SSW, Drucksache 18/2842, für erledigt zu erklären.

gez. Christopher Vogt  
Vorsitzender